

EG-Konformitätserklärung

EC-Declaration of Conformity

Name des Herstellers : **KIMESSA AG**
Name of manufacturer
Anschrift: Rautistrasse 12
Address CH- Zürich
Produktbezeichnung
Product description Gasmessfühler
zur Detektion brennbarer und toxischer Gase sowie Sauerstoff
Typ
type **GSYMEx**

Das bezeichnete Produkt(e) stimmt mit den Vorschriften folgender Europäischer Richtlinien überein:
The above mentioned product is conform to following European Directives:

Nr.: 2004/108/EG

Richtlinien des Rates zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten über die **elektromagnetische Verträglichkeit (EMV)**

Directive of the European Parliament and of the Council on the approximation of the laws of the Member States relating to electromagnetic compatibility and repealing Directive 2004/108/EEC (EMC)

Zur Beurteilung der Erzeugnisse hinsichtlich elektromagnetischer Verträglichkeit wurden folgende Produktnormen herangezogen:

The product has been assessed and tested for EMC in accordance with following product norms:

EN 50270:06

Typ 1: Wohnbereich, Gewerbe, Kleinbetriebe Typ 2: Industrie

Nr.: 94/9/EG

Geräte und Schutzsysteme zur bestimmungsgemäßen Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen - **Explosionsschutzrichtlinie- (ATEX)**

Equipment and protective systems intended for use in potentially explosive atmospheres-ATEX-Directive.

Für die Verwendung in explosionsgefährdeten Bereichen wurde folgende EG-Baumusterprüfbescheinigung von der benannten mit der Kennnummer-**0158** ausgestellt:

For the application in explosive atmospheres, the notified body with identification number -0158 certified this in following EC type examination certificate:

BVS 15 ATEX E 065 X

0158: DEKRA EXAM GmbH Dinnendahlstrasse 9 D-44809 Bochum

Die grundlegenden Sicherheits- und Gesundheitsanforderungen werden erfüllt durch Übereinstimmung mit folgenden Normen:

The essential health and safety requirements are conform with following norms:

Geräteklasse "G": **EN 60079-0:12+A11:13 "d":EN 60079-1: 07 "i":EN 60079-11: 12**
Category

- Kennzeichnung des Gerätes:

Marking of the product:

für/for **Y=P,S,I,Z:**

für/for **Y=E,B:**



II 2G

Ex d IIC T4 Gb

T_{amb.} -40..+80°C

Ex d ia IIC T4 Gb

T_{amb.} -40..+60°C

Zusätzliche Informationen:

Additional information:

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Bedienungsanleitung und Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.
This declaration confirms only the accordance with the above mentioned directive and do not cover any other characteristics. The manual and security advice of the product has to be kept in mind.

Zürich, den 07.09.2015

M. Baumann
Prokurist
Authorised Officer